

Escrito por Manuel

Lunes, 08 de Febrero de 2016 03:38 - Actualizado Lunes, 08 de Febrero de 2016 17:23



El pasado mes de enero tuvo lugar en nuestro IES la presentación en Andalucía de la última novedad en cabinas de pintura a cargo de la empresa Cabinas Lago.

Esta actividad se desarrolló a lo largo de tres sesiones formativas tanto para los alumnos del centro, como para distintas empresas del sector de la reparación de carrocerías de nuestra localidad y de otros puntos de la comunidad autónoma.

Estas y otras acciones formativas, están asentadas en el convencimiento de que el vínculo empresa-centro educativo aporta importantes beneficios al conectar la realidad del mundo laboral con la formación recibida por los alumnos.

IES TORRE DE LOS HERBEROS - Jornadas formativas

Escrito por Manuel

Lunes, 08 de Febrero de 2016 03:38 - Actualizado Lunes, 08 de Febrero de 2016 17:23
